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1) Quando e come è nata l’idea di scrivere un libro? Quali sono stati i 

sentimenti predominanti durante la scrittura del libro? 

 
Come ho accennato nella mia biografia, riportata sulla copertina del mio libro, sin da bambina 

ho sempre nutrito una forte passione per la lettura. Mentre frequentavo la scuola elementare, la 

maestra assegnava all’intera classe un compito che io adoravo: redigere dei racconti di fantasia. 

Dopo averli letti, la maestra si complimentava sempre con me e con mia madre dell’ottimo esito 

degli stessi. Ci diceva con entusiasmo e soddisfazione che avevo una fervida immaginazione, 

creatività da vendere e che scrivevo molto bene.  Sin da allora, la mia più grande aspirazione è 

stata sempre quella di “scrivere”: dei racconti… delle poesie… un libro… Una brama, questa, che 

custodivo nel segreto del mio cuore e che ho condiviso con pochissime persone. Nel corso degli 

anni, ho tentato svariate volte di rendere reale il mio sogno. Senza successo, mio malgrado, pur 

avendo la certezza e la consapevolezza di avere tutte le carte in regola per realizzarlo. Le idee 

erano un fiume in piena. Avrei desiderato con tutta me stessa tradurre che in poesia i sentimenti 

che provavo in molteplici occasioni della mia vita…Le idee sulla trama di un ipotetico libro erano 

numerosissime. A volte le “sognavo ad occhi aperti”, ma non riuscivo a superare lo scoglio della 

“pagina bianca”. Ero come bloccata. I tentativi sono stati tantissimi: ho provato quando ero 

ancora una ragazzina; poi, ho ritentato da studentessa universitaria, da giovane avvocato…ecc. 

Fino a che, pian piano, ho accantonato inconsciamente questo mio desiderio. L’ho riposto in un 

“cassetto segreto” e non ci ho pensato più. Neanche lontanamente. Questo, fino al 5 dicembre del 

2023. Erano circa le 15 del pomeriggio. Ero seduta sul divano del soggiorno. In casa dominava il 

silenzio. D’acchito, delle vivide immagini hanno iniziato a scorrere dinanzi ai miei occhi: dei nitidi 

colori…l’azzurro del cielo…il colore verde dell’erba… le diverse tonalità dei fiori…un luogo 

preciso… un personaggio che faceva un qualcosa di specifico: si trattava del prologo del mio libro. 

Da quel momento, ho avvertito un forte impulso, che non ho saputo più frenare. Era come un 

fiume in piena…Dovevo mettere nero su bianco queste “immagini”. Sono corsa a prendere un 

quadernone e una matita e ho iniziato a scrivere. Da quel momento e per i successivi 41 giorni, 

non ho più potuto fare a mano di “fissare” sul foglio le immagini, invisibili agli altri, che 

scorrevano dinanzi ai miei occhi. Ero totalmente assorbita in questo “nuovo mondo”, come fossi 

la spettatrice di un film che solo io potevo vedere e di cui sentivo di dover rendere partecipi 

quante più persone possibili... quante più persone fossi riuscita a raggiungere. La trama non era 

già tutta scritta, ma si dipanava giorno dopo giorno. Scrivevo dovunque mi trovassi: con la matita 

sul mio quadernone o sulla tastiera del computer, se ero in casa. Se mi trovavo fuori per lavoro o 

per svolgere altre incombenze, scrivevo sul mio cellulare e salvavo il tutto inviandomelo poi come 

e-mail. La sensazione predominante in me è quella di aver dato vita ad una “creatura” che adesso 

ha una vita propria e che io ho avuto l’onore di aiutare a “venire al mondo” per rimanervi per 

sempre. È una sensazione stupenda che augurerei a chiunque di provare. 
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2) C’è un collegamento tra i personaggi del tuo libro e la tua vita? Cosa 

diresti a qualcuno che come te nutre un sogno in un cassetto? 

 

Senz’altro, sì. In ogni personaggio del mio libro c’è una parte di me…del mio essere…del mio 

intimo più profondo…e del mio vissuto. Così come, in molti altri personaggi, ci sono 

caratteristiche e peculiarità di persone che ho incontrato durante il percorso della mia 

esistenza. Ognuna delle quali ha lasciato qualcosa di sé in me. Tutte le persone che 

incontriamo…che conosciamo…ci danno…e ci lasciano qualcosa di sé. Ci “arricchiscono” del 

loro bagaglio di esperienze…delle loro qualità caratteriali…di qualcosa che prima non 

avevamo… E noi dobbiamo fare tesoro di tutti questi “incontri”. Nessuno escluso. Sono tutti 

importanti.  

 

Ad esempio, c’è indubbiamente molto di me nel protagonista del mio libro il quale, in un 

periodo molto problematico, difficile e tormentato della sua esistenza, fa del tutto per non 

farsi scalfire nella parte più genuina e profonda della sua essenza. Riesce a portare in salvo 

e a preservare sé stesso: rimane positivo, forte, ottimista, nonostante le avversità. Anzi, dopo 

un iniziale periodo di smarrimento, queste lo rafforzano e lo temprano. Con la mia opera, ho 

voluto trasmettere essenzialmente un messaggio di speranza e di “voglia di lottare”. È 

possibile uscire sempre fuori da qualsiasi brutta situazione, anche quella che può apparire 

la più travagliata e disperata. Ed è sempre possibile realizzare qualsiasi nostro sogno, 

desiderio od aspirazione. L’importante è crederci con tutti noi stessi. Non demordere mai. 

Non c’è ostacolo che non possa essere superato. Tutti abbiamo delle capacità, delle doti, delle 

energie e delle potenzialità infinite, inimmaginabili e che neanche noi conosciamo bene. Esse 

aspettano solo di emergere. Magari, verranno a galla proprio nei momenti più inaspettati. 

Per farle affiorare, dobbiamo credere di più in noi stessi, nella nostra forza, nel nostro 

potenziale umano e nel nostro coraggio. Non dobbiamo abbatterci mai. Dobbiamo accettarci 

per quello che siamo e, soprattutto, accettare tutto ciò che ci accade intorno, anche se è 

proprio l'ultima cosa che desidereremmo al mondo in quel momento. Non possiamo cambiare 

gli altri e quasi nulla di ciò che avviene all'esterno, se non dipende direttamente da noi. Non 

possiamo far altro che accettare tutto ciò che avviene, ma non passivamente, bensì 

continuando a lottare ogni giorno strenuamente e a sperare in noi stessi. Nel nostro “nucleo” 

più profondo abbiamo un mondo infinito che è tutto da scoprire, e che aspetta solo di essere 

affiorare… di uscire fuori ed esprimersi nelle più svariate maniere e forme. E spesso, ne 

prendiamo coscienza proprio nei momenti più oscuri della nostra esistenza, quando tutto 

sembra perduto o quando perdiamo la speranza. Invece, non dobbiamo mai arrenderci. Non 

dobbiamo mai fermarci. Dobbiamo proseguire il nostro percorso e andare avanti. Dritti per 

la nostra strada, a testa alta. Proseguire imperterriti e fieri nel nostro cammino, anche se 

irto di ostacoli. La vita ci toglie ma ci dà anche molto. Quando sentiamo che tutto sta per 

crollare sotto i nostri piedi, dobbiamo renderci conto il primo passo che facciamo è quello che 

ci condurrà verso la nostra “rinascita”. Si sta aprendo un nuovo “canale” … Uno dei tanti che 

possediamo dentro di noi. Siamo “ricchi” di potenzialità…Tutti noi…Io, con la mia 

esperienza, ne sono la prova vivente. Ormai, avevo perso la speranza di riuscire a scrivere. 
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Non ci avrei più scommesso un euro, a voler essere autoironica! Ma ho smentito me stessa. 

Le mie convinzioni e i miei pregiudizi sul mio stesso conto sono crollati miseramente. A chi, 

come me, nutre un sogno nel cassetto, mi sento di dire che sono la “prova vivente” che tutti 

noi possiamo realizzarli. In qualsiasi momento o frangente. E di qualsiasi tipologia essi 

siano. Nulla e nessuno ce lo possono precludere. Solo noi stessi. 

 

4) Adesso che la tua idea è diventata reale e puoi toccarla con mano, come 

ti senti? 

 

Ovviamente, all’inizio non mi sembrava possibile. Mi pareva di vivere in un sogno. Adesso, 

gradualmente, sto iniziando a rendermi conto che questa è la pura e semplice realtà. Non è 

fantasia. Sto iniziando a familiarizzare con una nuova me stessa, che sto scoprendo 

quotidianamente. Chissà quante altre sorprese questo mio “mondo interno”, ancora in gran 

parte sconosciuto, mi potrà riservare in futuro. È ancora tutto da scoprire. È ancora tutto da 

vivere…Intanto, continuo a fare ciò che mi fa stare bene: scrivere…creare… Ho scritto già 

un secondo libro e ne ho iniziato un terzo. A tutti auguro di provare la stessa gioia che sto 

provando io in questi giorni. 
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